

RÜCKRUF STEUERVENTIL V10-3731

RECALL CONTROL VALVE V10-3731

STEUERVENTILE_NOCKENVERSTELLUNG | 11314

DE – Achtung!

Auf Grund eines Produktionsfehlers ist es nicht einwandfrei möglich das Steuerventil V10-3731 aus den Chargen **987080989** und **987080687** zu verbauen. Bitte überprüfen Sie, ob Sie noch Ware mit der Charge **987080989** und **987080687** am Lager haben. Sollten Sie Ware mit der genannten Chargennummer im Lager oder verkauft haben, informieren Sie Ihre Kunden über das Problem und rufen Sie die Ware zurück. Bitte geben Sie uns über die entsprechenden Mengen Bescheid.

Die Prüfung kann sehr einfach durchgeführt werden, indem die Ausrichtung des Halters überprüft wird. Position siehe Abbildung 1:



1) Linke Seite: Falsch | Rechte Seite: Richtig
Left side: Wrong | Right side: Right

EN – Attention!

Due to a production error, it is not possible to install the control valve V10-3731 with **batch numbers 987080989** and **987080687** correctly. Please check if you still have goods with the **batch numbers 987080989** and **987080687** in stock. If so, please inform us about the quantities or let your customer know about the recall.

The inspection can be performed very easily by checking the alignment of the holder. Position see picture 1:



2) Chargennummer | Batch codes
987080989 & 987080687